



SOLICITADO

# Celebrando el Día de la Educación Técnico - Profesional: un futuro de oportunidades reales



Thomas Klischies Nevermann  
Director Duoc UC sede San Andrés

En este Día de la Educación Técnico-Profesional, es un honor para mí reflexionar sobre la relevancia y el impacto de la formación que ofrecemos en nuestro instituto. En un mundo cada vez más dinámico y tecnológico, la educación técnico-profesional se erige como un pilar fundamental para el desarrollo de profesionales altamente competentes y preparados para enfrentar los desafíos del presente y del futuro.

La empleabilidad de nuestros egresados es un claro reflejo del compromiso que tenemos con una educación basada en la experiencia. Desde los primeros semestres, nuestros estudiantes participan en actividades de vinculación temprana, integrándose al mundo laboral y adquiriendo una comprensión profunda de las exigencias del mercado. Estas experiencias no solo fortalecen su currículum, sino que también les brindan una ventaja competitiva al momento de insertarse en el campo profesional.

*Hoy más que nunca, la educación técnico - profesional demuestra ser un puente entre el aprendizaje académico y el éxito profesional. En esta celebración, reafirmamos nuestro compromiso de seguir avanzando, integrando nuevas tecnologías y metodologías, y manteniendo siempre el foco en la calidad de la educación que ofrecemos.*

Hemos integrado un enfoque de formación práctica que se desarrolla en centros tecnológicos equipados con la más avanzada tecnología. Nuestros estudiantes tienen acceso a simuladores de realidad virtual, que les permiten experimentar situaciones reales en un entorno controlado y seguro, mejorando sus habilidades y preparándolos para desafíos reales. Además, hemos implementado el uso de docentes con efecto holograma y exploramos las vastas posibilidades del metaverso, lo que enriquece la experiencia educativa y la adapta a las necesidades del siglo XXI.

La combinación de una formación técnica sólida, experiencias de servicio en la comunidad, y el uso de herramientas tecnológicas de vanguardia, garantiza que nuestros egresados no solo estén preparados para ingresar al mundo laboral, sino que también tengan la capacidad de innovar y liderar en sus respectivas áreas.

Hoy más que nunca, la educación técnico-profesional demuestra ser un puente entre el aprendizaje académico y el éxito profesional. En esta celebración, reafirmamos nuestro compromiso de seguir avanzando, integrando nuevas tecnologías y metodologías, y manteniendo siempre el foco en la calidad de la educación que ofrecemos.

Nuestro objetivo es claro: formar profesionales que, con sus conocimientos y habilidades, puedan transformar la sociedad, contribuir al desarrollo económico y, sobre todo, construir un futuro lleno de oportunidades reales para todos.

Sigamos adelante, juntos, construyendo un futuro mejor para nuestros estudiantes, nuestra comunidad, y nuestro país. ¡Feliz Día de la Educación Técnico-Profesional!